



Saison thermale 2021 : Les Thermes de Nérès-les-Bains reportent leur ouverture à une date ultérieure

Les Thermes de Nérès-les-Bains (03, Auvergne Rhône Alpes), dont l'ouverture initiale était prévue au Lundi 12 avril, annoncent un report de l'ouverture de la saison 2021 à une date ultérieure.

La situation sanitaire liée au Covid-19 n'offre à ce jour pas de visibilité sur une reprise de l'activité thermale qui nécessite de surcroît plusieurs semaines pour la remise en ordre des installations.

La réouverture des Thermes de Nérès-les-Bains interviendra dès l'obtention des autorisations par les autorités compétentes.

Actuellement, les curistes qui devaient effectuer leur cure en début de saison sont prévenus individuellement par les équipes des Thermes en vue d'envisager un report de leurs dates de cure.

UN NOUVEAU COMMUNIQUE SERA EDITE LORS DE TOUTE EVOLUTION DE LA SITUATION.

EN SAVOIR PLUS SUR LES THERMES DE NÉRIS-LES-BAINS

Situés dans l'Allier (03, Auvergne Rhône Alpes), à quelques kilomètres de Montluçon, les Thermes de Nérès-les-Bains sont spécialisés dans le traitement des Affections Psychosomatiques, des Rhumatismes et des Pathologies Neurologiques. Ils sont actuellement exploités par la SEMETT (Société d'Economie Mixte d'Exploitation du Thermalisme et du Tourisme). > Plus d'infos sur : www.thermes-neris.com ou 04 70 03 10 39

CONTACTS PRESSE :

Audrey FOURNIER – Attachée de Presse – 06 98 26 67 14 – aud.fournier@gmail.com
Eugénie OGAR – Responsable Administrative – 04 70 03 10 39